

RPDC, glorificada de independencia, autarquía y autodefensa

Kim Chang Gyong

Jefe de la sección de la Asociación de los Científicos Sociales de Corea

Estimados delegados

Estimados amigos

Les felicito calurosamente a ustedes que han participado en este seminario internacional con el tema de “Independencia, Soberanía y Desarrollo Social-Commemoración del 75° aniversario de la fundación de la RPDC”.

Hoy el pueblo coreano celebramos solemnemente el 75° aniversario de la fundación de la RPDC, país de gloria.

En la historia de un país, de una nación, los 75 años no son largos. Pero en estos años hubo cambios dramáticos en la fuerza estatal en general y en el destino de la nación.

República potente de independencia, de autarquía y de autodefensa, dispuesta de fuerzas reales con que garantiza el bienestar y la felicidad del pueblo, y hacer real su sueño y su ideal, esto es el imagen de la Corea jucheana de hoy en el momento de su 75° aniversario de la fundación.

El estimado compañero Kim Jong Un dijo:

“El espíritu jucheano es un atributo inherente del socialismo, en tanto que la independencia política y económica y la autodefensa militar le prometen a nuestro socialismo eterna victoria y prosperidad.”

La historia de la República de 75 años brilla por su práctica cabal de la política independiente.

La política independiente se comprende en la de defender la emancipación y soberanía del pueblo, y la de defender el interés de su pueblo y de apoyársele.

La política independiente constituye idiosincrasia, vida del Estado independiente y soberano. Cualquier nación será capaz de satisfacer soberanía y libertad, de ganar felicidad y prosperidad cuando practique política independiente.

El gran Líder, camarada Kim Il Sung y el gran Dirigente Kim Jong Il la tomaron en sus credos políticos, y lideraron la lucha del pueblo a la victoria valiéndose firmemente de esta política a todo lo largo de sus direcciones de la revolución.

Desde el primer día, la revolución coreana iniciada y orientada por el gran Líder y por el gran General se enfrentó a la confrontación y lucha aguda de decidir o la independencia o la subordinación. Nuestro gran líder y gran general cedió ni una vez el

principio de independencia.

Por lo que nuestro gran Líder y gran General practicaron la política independiente en la resolución de todos los problemas a partir de la demanda de la revolución coreana, los cambios sociales duros y complejos fueron alcanzados de acuerdo con el deseo del pueblo y las realidades concretas del país, la República pudo ejercer su derecho a pronunciar e influencia en los foros internacionales, y aplastar paso a paso bloqueos e intentos de estrangulación de los imperialistas.

En su primer discurso abierto en conmemoración del centenario del natalicio del gran Líder, camarada Kim Il Sung, el estimado compañero Kim Jong Un declaró solemnemente a cuatro vientos su incommovible decisión y voluntad de seguir recto por el camino de la independencia, del socialismo trazado por los grandes Líderes.

Es el producto digno de la política independiente el que la República aplasta sanciones y presiones de las fuerzas antagónicas acaudilladas por EUA, defiende su dignidad y orgullo, y logra desarrollo general del socialismo.

Mediante eventos conmovedores, el mundo ha comprendido exactamente la esencia y el poderío de la política independiente del estimado compañero Kim Jong Un quien se mantiene firme ante cualquier estruendo.

La historia de la República de 75 años brilla por su mantenimiento invariable de la línea de construir economía nacional independiente.

La economía nacional independiente se comprende en aquella que anda por sí sólo sin ser sometido a ninguno, que sirve a su pueblo y que se desarrolla en base de sus recursos y fuerzas nacionales.

La construcción de esta economía se presenta en lo vital en los países menos desarrollados económico-técnicamente debido al dominio colonial de los imperialistas. Naturalmente no es tan fácil como se dice el construir tal economía nacional independiente en esos países atrasados en lo económico y técnico. Pero si no la construye por que sea tan penoso, nunca saldrá de la pobreza y se verá obligado a vivir de limosna.

Para construir esta economía nacional independiente se debe mantener el principio de apoyarse en sus propias fuerzas. Esto es el espíritu de revolución y el principio de lucha de seguir hasta el final valiéndose de su fuerza. Cuando moviliza las fuerzas y los recursos nacionales, y se apoya en sus fondos y tecnologías, se puede desarrollar la economía de manera activa y rápida, y superar todas las dificultades y lograr la prosperidad.

En el Octavo Congreso del PTC, camarada Kim Jong Un determinó que la semilla o el tema esencial del nuevo plan quinquenal para el desarrollo de la economía nacional

siguen siendo el apoyo en las propias fuerzas y el autoabastecimiento.

Hoy el pueblo coreano promueve vigorosamente la construcción de la potencia socialista enarbolando alto la bandera de apoyarse en sus propias fuerzas.

Desarrollar la economía multifacético y sintéticamente es el requisito significativo en la construcción de la economía nacional independiente.

A mediados de 1950 los revisionistas contemporáneos perpetraban arbitrariedad en el seno del movimiento socialista internacional para someter a otros países socialistas económicamente. Ellos calumniaban la línea de nuestro partido de construcción de la economía socialista argumentando que la fabricación de las máquinas modernas en nuestro país sería inoportuna e inadecuada al balance de coste y que sería aconsejable importarlas limitándonos en la fabricación de materias primas.

Si nos hubiéramos consentido con ellos, no habríamos podido salir del retraso para siempre, heredando a los descendientes nada más que tierras desérticas ni construir nunca la economía nacional.

En fin, se trataba de una cuestión vital, disyuntiva de independencia y dependencia, de soberanía y subordinación.

Por eso la República rechazó de una vez por todas las intervenciones de los revisionistas contemporáneos y mantuvo firmemente la línea principal de la construcción de la economía socialista de anteponer la industria pesada al mismo tiempo de simultanear la agricultura y la industria ligera. Por lo tanto ha podido seguir su camino de desarrollo pese a que el socialismo fracasaba en la ex URSS y demás países socialistas de Europa oriental.

Jamás es concebible de la economía nacional independiente a parte de la economía que se apoya en los recursos y combustibles nacionales. Desde el principio hemos desarrollado nuestra industria en la que depende de nuestro recurso y combustible movilizándolo al máximo los recursos naturales del país.

Si en los últimos años se levantan cada año obras monumentales a una velocidad increíble y se promueven en envergaduras audaces más obras constructivas, todo es la demostración de la fuerza, potencia silente de la economía nacional independiente.

Ninguna fuerza es capaz de desviar a nuestra República de su camino de vivir de sí ni de asfixiar esta economía. Gracias a esta economía, el país tiene una perspectiva de desarrollo muy prometedora.

El camino de construir la economía nacional independiente, será el único justo de alcanzar la prosperidad sin que sea obligado al dominio y subordinación económica.

La historia de la República de 75 años brilla por haber edificado y consolidado la fuerza defensiva nacional independiente.

Materializar autodefensa nacional se entiende en defender a su país con su fuerza. Es decir, preparar fuerza potente de defensa nacional para sí mismo y resolver lo todo relacionado con la construcción de la fuerza defensiva y actividades militares por sí sólo e independientemente.

La lucha por forjar el destino de las masas populares es la lucha violenta acompañada de la confrontación de fuerzas contra los imperialistas. Hoy se expone más y más la naturaleza de los imperialistas que intentan aplastar con fuerzas a otro país, a otra nación y dominar a todo el mundo.

En la actualidad en que la teoría de la fuerza rige lo todo, no habrá más remedio que secar las lágrimas con el puño, si éste sea frágil. Si uno carece de fuerza y potencia de defender a sí se encontrará en la tragedia, esto es la seria lección que nos enseña la historia y la actualidad.

A lo largo de la trayectoria desde su fundación, nuestra República ha mantenido firmemente el principio de autodefensa nacional y ha desplegado constante e incansable lucha para fortalecer la capacidad militar del país.

La esencia en la construcción de la fuerza autodefensiva nacional es fortalecer el ejército.

Presentando y cumpliendo satisfactoriamente la ideología jucheana de edificación del ejército, nuestro Partido ha fortalecido al Ejército Popular en la columna armada revolucionaria que defiende la causa del partido, causa del socialismo. Y el Ejército Popular se ha hecho en la fuerza revolucionaria perfeccionada político-ideológicamente, militar-tecnológicamente donde uno se enfrenta a cien enemigos, y en la auténtica fuerza del pueblo que garantiza su emancipación y felicidad.

El establecer el sistema de defensa de todo el pueblo y de todo el Estado tiene importancia en la construcción de la defensa nacional independiente.

En diciembre de 1962, en la V pleno del IV Período del Comité Central, el gran Líder presentó la consigna combativa de *¡Fusil en una mano, hoz y martillo en la otra!*. Esta consigna refleja claramente la doctrina del país de armar a todo el pueblo.

Y según la orientación del partido de convertir a todo el país en la fortaleza, tanto la zona fronteriza como la costa y todas las regiones y zonas del país han sido fortificadas en respuesta al combate moderno y a la topografía del país.

La industria bélica es la garantía material de la fuerza defensiva nacional independiente. Nuestro Partido, al relacionar seriamente la industria bélica nacional con la vida o muerte, supervivencia o derrota de la nación, invirtió tanto para desarrollarla de manera independiente y moderna,

Corea, que antaño carecía hasta de espingardas de mechón frente a los agresores

armados de cañones y buque de guerra, y por eso se vio obligado a sufrir la vida de esclavo de colonialismo, hoy se ha asentado sobre la fuerza militar de defensa nacional basada en la potente industria bélica, y demuestra su dignidad de la fortaleza de independencia y justicia, del indestructible baluarte del socialismo.

La parada militar del 8 de febrero de 2023 en conmemoración del 75° de la fundación del Ejército Popular de Corea y al del 27 de julio del mismo año en conmemoración del 70° aniversario de la victoria en la gran Guerra de Liberación de la Patria ha demostrado al mundo entero la fuerza incomparable del ejército revolucionario todopoderoso que ha acumulado la potencia absoluta capaz de detener y demoler completamente las fuerzas imperialistas.

Por ser garantizado mediante la fuerza defensiva nacional independiente, el socialismo a nuestro estilo sigue avanzando victoriosamente y el futuro de la nación coreana está prometido con la gloria.

El hecho de que el país de pequeña superficie y de pequeña población, antaño país retrasado, vive en la gloria de la potencia mundial de independencia, de autarquía y de autodefensa por haber tenido al gran líder y al gran dirigente, es la verdad que escribe la historia de la República de 75 años.

El mundo presenciara cómo realiza el ideal y la felicidad del pueblo independiente esta República que, guiada por el estimado compañero Kim Jong Un, avanza alzando la bandera de independencia, de autarquía y de autodefensa.